



Medien-Information Oktober 2023

Spendenübergabe des 7. Landshuter Firmenlaufs



Für den 7. Landshuter Firmenlauf, der am 25. Mai aus dem ebm-papst-Stadion heraus stattfand, erfolgte nun die Spendenübergabe an „Die Tafel Landshut“.

„Es ist für uns schon immer etwas Besonderes und es ist einfach toll, dass der Betrag wieder gesteigert werden konnte. Glück soll man teilen, das ist einfach ein Teil vom Firmenlauf und freut uns einfach sehr“, reflektierte Frau Stadler. Fast 3.000 Teilnehmer hatten sich für den Firmenlauf aus dem Stadion heraus angemeldet.

„Die Tafel leistet einen wichtigen Beitrag für Landshut und die Menschen, die hier leben und Hilfe benötigen. Wir wollen weiterhin mit unserer Arbeit dies mit unterstützen“ fügt Frau Spies an. „Die Landshuter Tafel lebt von den vielen engagierten, ehrenamtlichen Mitarbeitern und den Lebensmittel- sowie Geldspenden, die unsere Arbeit erst möglich machen“, sagt Holger Peters, 2. Vorsitzender der Landshuter Tafel und bedankte sich bei der Spendenübergabe im ebm-papst Stadion am Hammerbach.

Foto:
AS² Events GmbH & Co. KG

Bildunterschrift:
Spendenübergabe an „Die Tafel Landshut“. Herr Peter Holgers (mittig) von der Diakonie Landshut freuen sich gemeinsam mit dem Veranstalter-Duo des Landshuter Firmenlaufs, Anja Spies (links) und Andrea Stadler(rechts)